

FOCUS

Documentaire de l'Adav 33 De l'Aubarède au Claou - Un projet de résorption d'habitats insalubres

L'association ADAV 33 a réalisé ce documentaire vidéo en trois parties dans le cadre d'un projet de relogement RHI Bidonville (résorption de l'habitat insalubre) en Gironde dans la commune de Saint-Pierre-de-Mons. Il s'agit de reloger temporairement une quinzaine de familles qui vivaient en caravane en bord de Garonne sur un terrain inondable et dangereux depuis plus de 30 ans. Ce projet est le fruit d'un partenariat étroit entre la commune de Saint-Pierre-de-Mons, la Communauté de Communes Sud Gironde, le cabinet CATHS, le bailleur social Aquitanis et notre association. Le principe de ce documentaire est donc de pouvoir apporter un témoignage qui détaille les étapes clés d'un projet complexe et au long cours, tout en recueillant la parole des principaux acteurs du projet. La prochaine étape de ce projet est la construction à moyen terme par le bailleur social d'un lotissement par l'intermédiaire

d'une opération d'habitat adapté en PLAI.

Les liens :

<https://www.youtube.com/watch?v=E1PgXgKTB1c&pp=ygUHYWRhdiAzMw%3D%3D>

<https://www.youtube.com/watch?v=ermy-LzNkoM&pp=ygUHYWRhdiAzMw%3D%3D>

<https://www.youtube.com/watch?v=90rYipC3ZTY&pp=ygUHYWRhdiAzMw%3D%3D>

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous contacter f.lantoine@adav-33.fr

DE L'AUBAREDE AU CLAOU

Un projet de Résorption d'Habitats Insalubres

